

## Mesa de Salud Mapuche de Nueva Imperial sostuvo reunión para fortalecer la pertinencia cultural en salud



En la sala de reuniones de la ex Escuela Especial se desarrolló una nueva sesión de la Mesa de Salud Mapuche, instancia que reúne a actores clave en el fortalecimiento de una atención con pertinencia cultural en la comuna.

La jornada incluyó dos presentaciones. La primera estuvo enfocada en las vías de

evacuación del edificio del CESFAM de Nueva Imperial, información que está siendo socializada con la comunidad en distintos espacios

y que permitirá actuar de manera segura frente a una eventual emergencia.

Posteriormente, una profesional del Departamento de

Gestión Ambiental expuso sobre reciclaje y manejo de residuos domiciliarios, con especial énfasis en los desafíos que se presentan en el sector rural.

Tras estas intervenciones, se abordaron los temas propios de la Mesa y se avanzó en la planificación de próximas actividades.

Esta reunión reafirma el compromiso del CESFAM de Nueva Imperial con la integración de la medicina mapuche y la promoción de un enfoque intercultural en la atención de salud, promoviendo el respeto y la inclusión de las prácticas tradicionales en beneficio de toda la comunidad local.

